



DIE POSAUNE

Russlands Nordflotte zum ersten Mal seit 30 Jahren mit Atomwaffen bewaffnet

- [17.02.2023](#)

Russland hat zum ersten Mal seit der Sowjetära nuklear bewaffnete Kriegsschiffe in der Ostsee stationiert, so der norwegische Nachrichtendienst (NIS) in seinem am 13. Februar veröffentlichten Bericht Fokus 2023.

Zum ersten Mal seit 30 Jahren ist die russische Nordflotte mit taktischen Atomraketen ausgestattet, „die sich auf U-Booten und Überwasserschiffen befinden“, berichtet NIS. Die Atomwaffen stellen eine Bedrohung für alle NATO-Staaten dar, warnte der Bericht.

Weitere potenzielle Bedrohungen aus Russland sind:

- Unterwasserfähigkeiten
- Antisatellitenwaffen
- Cyber-Tools

Die anhaltenden Spannungen zwischen Russland und dem Westen bedeuten, dass Russland weiterhin die größte nukleare Bedrohung für die NATO darstellen wird. ... Es ist nicht auszuschließen, dass ein lokal begrenzter Krieg zu einem größeren Konflikt mit direkter militärischer Beteiligung Russlands, der Vereinigten Staaten, der NATO und Norwegens eskalieren könnte.

– Norwegische Nachrichtendienste

In dem Bericht heißt es auch, dass der Krieg gegen die Ukraine Russlands konventionelle Fähigkeiten geschwächt hat und der Wiederaufbau dieser Arsenale Zeit in Anspruch nehmen wird. Daher hat die nukleare Abschreckung weiterhin höchste Priorität.

Europa erschüttert: Nachdem Wladimir Putin 2004 mit ruchlosen Mitteln erneut zum russischen Präsidenten gewählt worden war, schrieb der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, dies sei für Europa ein „politisches Erdbeben“. Zu sehen, wie Putin eine Wahl manipuliert und dadurch seine Position als Befehlshaber des größten Atomwaffenarsenals der Welt beibehält, war zutiefst alarmierend.

Europa hat die jüngste diktatorische Geschichte Russlands nicht vergessen. Es ist aus gutem Grund nervös. Und es wird in ein paar Jahren noch viel nervöser werden.
– Gerald Flurry

Putin hat diese Position 20 Jahre später immer noch inne, und die nukleare Bedrohung ist größer denn je. Die biblische Prophezeiung offenbart, dass die Angst, die dies bei den Europäern auslöst, bald zu einer gewalttätigen Reaktion führen wird.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [Der prophezeite „Fürst von Russland“](#).